

Apuntes sobre igualdad de género. Compensación económica

El desarrollo jurisprudencial de la Corte sobre compensación económica ha permitido entender, tanto las implicaciones de este derecho como las obligaciones que tienen las personas juzgadas para garantizar el derecho a la igualdad al resolver estos asuntos, mismas que han evolucionado a la luz de la obligación de juzgar con perspectiva de género y del reconocimiento de los cuidados como un derecho de quien lo otorga y quien lo recibe. De tal forma, las preguntas que se desarrollan en esta obra, así como la división temática tienen el propósito de facilitar el entendimiento de la compensación económica y de visibilizar su importancia, tanto para quienes pueden solicitarla como en sus efectos para la construcción de una realidad familiar y social distinta y más igualitaria.